

# ゆづみ11月

## チューリップを植えました

チューリップの球根を見て「これ何だうつね。」「にんにくの形をしているね。」「へうみたい。」と興味津々な様子でした。球根を植える時は、「大きくなるかな?」「花が咲くといいな。」と言いながら一人一人しっかりと被せて植えてくれました。毎日水やりも欠かさずしてもらいます。そしたら組になる春に咲くことを思えて、「はやくわくら組になつて花が咲くのを見てみたいね。」「花は、何色だうな」と楽しみにしている子どもたちです。どんな花が咲くのか楽しみですね!



合奏頑張ったよ!…

合奏は、「チキチキバンバン」、歌は「ほくほくシクスジユース」という曲でした。すみれ組の時よりも楽器が増えて、どういいう風に楽器を鳴らしたらいいか鳴らし方を確かめたり、一つ一つ音色の違いを感じながら楽器を鳴らしていました。今回は、リズムに合わせて交互に楽器を鳴らす掛け合いを楽しんできました。リズムをとるタイミングが難しく何度も練習してきました。一緒に鳴らしたり、自分の順番が来たら鳴らしたり、ハンドサインを見ながら覚えていました。みんなでタイミングを合わせて音が揃う楽しさを感じている姿を見て貰えたかと思います。歌も視覚で覚えられるように部屋に絵を飾っていたので、いつも口ずさみながら覚えていました。



### △ゆり1組△



### △ゆり2組△



「まじょのくに」の絵本を初めて読んだとき、1番の反応は「ほっこり乗って空を飛んでみたいね」でした。魔女になりきって樂しんでいたお話を、劇にして取り組み始めたからは、「絵本」に猫がいるから、猫が作ったらしい」と魔法使いの国に大道具で猫を作ったり、虫を作り始めると「クモは足が何本?」と絵本や図鑑を調べたりと、大道具・小道具作りも楽しんでいましたよ。

絵の具で塗ることが好きな1組さん。「次、塗るものない?」と聞いてきてくれ、どんどん作業が進みます。「こっちにも絵の具ちょうどいい」「これ貼るの、順番にしようね」「こっち、ちょっと持つて」と友達同士で話し合い、協力して取り組む姿が、とても素敵でした。「早く見てほしい」という思いと少しの緊張で迎えた表現会。子ども達の楽しんでいる姿が見てもうれだったのではないかと思います。温かい拍手、ありがとうございました。

「みんなの前つて恥ずかしい。」「緊張する。」と言ひながら頑張って作っていました。協力しながら頑張って作っていました。「みんなの前つて恥ずかしい。」「緊張する。」と言ひながら、歌つといひでは大きな声でみんなで歌つたり、一致団結で劇遊びを楽しんでいます。祖父母表現会、表現会では、子どもたちの一生懸命頑張っている姿が見て頂けたかと思います。ありがとうございました。また一つ子どもたちの成長する姿が見られましたね。

